
u er:Bale della seduta del L9lL2l20Lz

* aîno duemiladodici, il giornodiciannove del mese di Dicembre in Palermo, nella

Sala Consiliare della sede Circoscrizionale sita ln Viale della Regione Siciliana n" 95, il

Consiglio Circoscrizionale convocato dal Presldetrte con alrviso n. 1469 del

28/tLlzOLZ, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari,

assistito dall' Esp.to Amm"vo sigrrora Anna Maria Gudcio Di Grusa nella qualità di

Segretario.

Alle ore 10,30 il Presidente Moncada, invita l' Esp"ta: amm"vo signora Anna Maria

Guddo Di Grusa, ad effettuare l'appello, altermíne clel qua!e risultano assenti i

Consiglieri: Di Vincenti, Fanciuso.

Verificato il numero legale dichiara aperta la secl;:ta, rtornrnando scrutatoni iConss.

Ciprì, Fazio e Mancuso.

ll Presidente -in assenza di comunicazioni da la parr:la ai Consiglieri.

ll Cons. Mancuso-inforrna gli astanti del bilancio attt:ale, dopo le spese effettuate

per l'organizzazione del Natale in Circoscrizione, da aggiungere c'è il compenso di

euro 20,00 pergli animatori presenti in data odierna in occasione della "festa del

giocattolo", due Babbo Natale e un mago, clte iír;rcjtteri'arìrrú i bamnitli.

ll Cons. Buscemi- chiede il prelievo dall'O.d"g. del punto c rvrozione va firma sua.

ll Cons. Abbonato-chiede da dove sia scat'.riiia ra .ce!ta;legli animatori pen la

"festa del giocattolo".

ll Cons. Mancuso -risponde che la scelta è stata fatta rja se stesso con ii consenso

del Presidente.

ll Presidente - intervenendo dichiara che in effetti non si è pensato di informare

tutti iConsiglieri, considerato che nelle varie seclute, do',r"e si è discusso

dell'organizzazione delle manifestazioni, era ar:e l';e s;.ali,i prcposir: c.!i irtgaggiare

degli animatori per la "festa del giocattol'3"'

ll Cons. Lepre-chiede se gli anirnatori farrr,.l parte rir Aslucia;:icni acìerenti la Rete

Sociale, e se la loro prestazione abbia uu r:o:;t;r,,riEi.i: "i'ie:;i l'a parlato di fare tutto

gratuitamente e adesso viene fuori un esborso di elrro 2.CI,f10'



:-:: dente - ribadisce che i Bab[:o Nataie e il t"i.rrt':: l't:r,-:i'ict costo zero, si era

-": -:::: ;: dare loro euro 20,OCI come rirnrbnrsr: :p0:;€1"

ions, Potenza -interviene scttollneandc clre a,il;r f ii-rr: :ieila riuniorre delle

-:*itissioni in seduta congiunta, con la presenzil li':glr,,,r.ir:]j'{}ilti la rete sociale, si

:'a anche pensato di organizzare un nutelia part'y 1::er ia ie:;ta del giocattolo, come

'::nitore del pane è stato designato ilVice Freside:'ii,* ALibaie, al quale,

chiaramente, gli si dovranno pagare alnrenc iel spr:sr: "\tessa cosa è ervvenuta pergli

animatori. ln ogni caso c'è stata una discussinne ptriil:i!c; ccve nessuno ha espresso

disaccordo.

Alle ore 10,45 entra in aula il Cons. Di \/incenti

ll Cons. Lepre- ribadisce che la sua pc!entir::.r írasc-:;alfa.ir; ciie ii Cernrs. Mancuso

ha dichiarato che avrebbe paga'io gli ariirí;dioii. i.rii'i:;r,Jrìiri;t cl':e esísi;crno

Associazioni che lavorano gratuitarile r,te

ll Cons. Mancuso- ribatte che ritiene oppci":unc ii::::jo,'iaie le spese, sia ai Vice

Presidente Abbate, sia agli animatori, !n c:gnî .a:,:, ?' rl-*:ir:rrto non si è sostenuto

alcun esborso.

ll Cons. Fazio-si ritiene d'accorda cctr ta scei'ca j, in5agsiai* gli aittniatori e di

fimbOrSafgli le Spese, l'UniCa nOta r*"Otlèki € ii íìú.' :-::i-:,-:ici3 rîeS5;1 al COrrente

degli eventi, non voi"rebbe che il ccicr* ocl:tic,:r f,::s. -= ;,' '.:je i:rento fu:ndamentale.

ll Cons. Tnzzollno - ringrazia il Cclns. fula,',cusr; e ,i ili*"iclciil.: per l'iittpegno

impiegato sul territorio, ma ritiene che si' ur': {ji:,i:ì.,- '-ri i,'-.,;t-} ir Consíglio essere

messo alcorrente delle decisioni prese in secre ls;-iii.,z,ut',,; *. il't cgni è un errCIre

discutere adoperando dei tenmini fiOCC f;on5.:t'ti ;'l ;r.. '.',:-.tlht;',, Ca oggi Occorre

cambiare registro, bisogna ragionare in brisl;til .,:'[i ': "r '- 'i. r:Icratti:tto quando

viene investito del danaro. Crede che è'j4^;rvq;s5r"', rÉ1r111"1:r ,lt:lit lrnee,suide ben

specif iche,

ll presidente-si ScuSa con iCons. Abb,:r:ttr, ,: i.p13rr: i"',*'- liì riiacevole situazione che

si èvenuta a creare, risponde al Cr:ns.'l-u;tz,.rlii'to, r!f ,:,'-rla'fìnflli che il danaro

impiegato è il frutto di un'autctassazicne vr:ii::nt:li'i,'1 r',r'i'':.;r'r:rin onovi*ne da fondi

pubblici che devono essere documentatr. fl'tad!irq 'ile'' 'rrs'ri rlpcisione presa viene

discussa in Consiglic e cggi polerniz,zare è irer;lp^r*,:11Íi:r tr.itllr. sopr"411r,jito perché una



<=tere doveva essere i'aiÌ; r: -li*iie Íir ;'. ', .: ;lata affrontata in
:rasparenza, affinchè si por-ìesse ufi;ì iine alie critiche.

Ccns. Lepre - informa gli astanti che tuttc,:iò l,a rn rqs{r rn rcindizicne la gente di

::-sa.e che la Circoscrizione abbia poter'! eccno'ni':i

ll Cons. Reina-interviene sottolineando che.:,"ret c1.r[.i.Ìi":r ..ifir"'iso che anche per il

trasporto dei presepi esposti in Cincoscriz,*t':;e,;;,(;i"r"r si;.i, i:::;ìr'gi'ii eurrr:50,00, quindi

non capisce il motivo della diatriba e c''eil;,r;ilr i,,-..,rLl "',: ,-j.= uei Corr,;lgdierr tutti,
detto cio chiede che non venga più soiievata utia ilí.'cirssir"r,"re clei g€rreF€, soprattutto
perché si e in prossimità del f\atale.

ll Vice Presidente Abbate - riferisce ciie i pairl u1!'r,,

azienda, non verranno incartati, al fine dr n+i.'r;rq i

non prenderà alcun rimborso.

ll Cons. Potenza - ringrazIa il v/ice Presi'le i'tie L]ei" :ri

il Consiglio debba attivarsr per ia poIitica ce] 1'ai'e e

non è avvenuto, anci^ie pe," colpa ,l'rl ,j,-e ,,;,,È,:i.-,

delibera del Consigiio, durantc !a Iartei .. :,', s,..)

ri r-rr i ri iiutella party dalla sua

: r,'il' :gi j' nccltlta, ln ogni caso

JL.Í :i i-.-.,,.;i C'aiìi;'l.u g C.trgrrOta Che

L. ir Llti ':i"iIicare.

.' ,., , r ::lip;cl tlUl-bìiCi;zare la

,: ". : I i,.- r,'it,.iet,;t.;::l;ni.

ll Cons. Abbonato-si augura che in futui"o le rn":ni:'e:ira;!-:'ri Í'estaioie dei Consiglio

non diventino un'abitutline, cansÉderaLu cl'r,-= il Neiiii,,j,'i..i: r;iùr-rtl tli pi"oLiierni cla

risolvere, ricorda che la "Rete Sociale" rì(r i ',.i l"î , - i, , , '.' l,.l t;ti;i.ilrìna dr-.ll'

Amministrazione Comunaie si aggiungr:!la rlei',,,ii,:,,,, , ri l. ;r:;ìgliei"i e*l-oi clttadini,

visto che nonostante rri fosse l,na de!!br:',i dl-''Íì i ,.," iir": ,,ì Ì i;'jíjrz',i ,Ja irrpiegare
per illuminare una piazza non è stato f;-rr,i,'r i,t !1,": i,, r't -. -.r: 'ro;'lo,iate prese delle

decisioni non discusse in Consiglio, un ese'^rì[]ic è !a srq,:it,r del teatro Politeama per il

concertcl di t\atale, anche questa saitaia;iì uil te.'1.";ù [,it-:o'sr;,'nú. [.]L'îtù questo

ritiene che feste e f es'iirri i-,on rraJcài'iù prLi si:rrZ,l ,'a,i)'; J:',,';,:r.iì.lne

dell'Ammirristraziorte. La gente ha bisc;gi;,-; ili ";iui"";,, -'i-'i,',,i.i ,i.,i tert'it*:rii: e questo

ri

;:

ll Cons. Lepre-chiarisce !a sua posizione, oiehia''aririn,*i';tc:rr:n vuole l'astio dei

colleghi, è stato messo a cono-scenza clr: ;l=l ir,:,;-riir- r":"', ,'i i;, l\i pi3p' r:'ei'a {in r?osto

adeguato per realizzare il concerto d! f,!':ta1,,,,::iì .,i",!1.,'.; 'r ''ììii,rli1:à :lt usare ii teatro

Politeama la scelta è ricaduta sr"rlla chieq-;;l':: i.j, :-ri '' 'i i.',,esti-,-rttasi ohhrligata,

ll Pnesldente-smorzandc itorir clriut-:* l: C;scl;ssiú' t' 'r,',,,-ril,'rùù ci-ic i't-rpzione

"Teatro Poiitearna" gli er'a Stafa pi,-i{..,1rltcii},,',r- -i i rìc;;,r"{:ii.í; iilr,, ,*i5.ù círÈ dunante



Alle ore l-1,30 la seduta viene sospesa p'ei" irl'ì'J;'t' :i:' '';i

Alle ore 11,50 alla ripresa dei lavori risultanc ass,:l'tti I

Buscemi, Fanciuso, Ruggiero Schier"a e T'-'zzri:ì:t''

ll Presidente - chiede il da farsi per i Regr;ianenu-: i: I

ll cons. Reina - informa di volersi astenere 'tei ri;r,. i

tecnica.

i..{r:i.;. : Abbate, Buccola,

ll Cons. Ciprì-si associa, vista l'impo-ssi:,iiitlr rll i','î .,, ,.,i .,:,',,ì:"ìlilo in a*la'

ll presidente- propole urra riuniúrre dei ià'tì4ir-;fi1" :r'' tleiinii'e il caiendario di

Gennaio e allo stesso tempo chieclere ia lresenzl rrrÉa4ip ci tecnici lg:ecializzati in

aula.

ripetuti sopralluoghi a strutture esistenti r€: r'::-i" i'

adeguata. Saltata tale possibilità si è opta'ic p*r 5ì'

volta i Consiglieri tutti son0 stati rnessl ai cnrrenÌe

r:i -,. "". 1;' :;e rì8 tr*'ra'va alcuna

iiì,,,ii ir i",i:{ir"rrunque a nche questa

i r'; 1",^1rl r3 S.fn.S,

:'ì:" i :i1./?re { P.Fl.G. e P.tJ"T.)

'-r:t,,i.i e r.ler incompetenza

,J;:re parer€ sui

.-r i,: ii,ii e d'accordo

rl îl' u tio lrpro fcindI nlento

r i:: nel ,,iolersi astenere,

ll cons. Abbonato - ritiene che non biscgra .t,ry,g;'t 1,*

Regolamenti, ritenendolo un atto lmpoi'ta'ì'e e ccvi-]t-1--'

neli'esigere delucidazioni da espt-'r -r'

lE Presioente - ilropone quinar tli prer'oerr: 1''; r'rt-' ' ;

di studio dei documenti in questicrre'

lconss. ciprì e Reina- nil.irano la lcrc;':fc,'ii',,;;ii-:ír , {,1 --.:

e si associano aila proposta del PresiCeri;?'

ll Cons. Potenza - si associa favoretrol;n'rlti '

ll Cons. Ah-rbonato - specrfica rJi t'r:l':re '- "-i'*' ;' "r''.:! ; -l

Alle ore

rl

(Guddo

!2,0A la seouta vierte cltiusa'

iMiariaì
i ,Éresidente


